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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "A CHE PUNTO SIAMO CON L'EX OSPEDALE MARIA 
ADELAIDE?" PRESENTATA IN DATA 27 OTTOBRE 2020 - PRIMO FIRMATARIO 
PETRARULO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 4 maggio 2020 il Consiglio Comunale di Torino ha approvato un Ordine del 

Giorno presentato dal sottoscritto avente ad oggetto "RIAPRIAMO IL MARIA 
ADELAIDE PER L'EMERGENZA CORONAVIRUS"; 

- il suddetto Ordine del Giorno impegnava la Sindaca e la Giunta ad intercedere presso la 
Regione Piemonte in favore della riapertura dell'ex Ospedale Maria Adelaide come 
Covid Hospital nel più breve tempo possibile; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- i numeri dei Covid positivi sono tornati a crescere esponenzialmente, gli ospedali stanno 

nuovamente raggiungendo situazioni di collasso preoccupanti e nell'ottica di un ulteriore 
peggioramento è necessario prepararsi alla carenza di posti letto;  

- è stata collocata presso l'Ospedale Sperino Oftalmico di Torino l'area temporanea per la 
cura dei pazienti affetti da Coronavirus ospitata da metà aprile a metà luglio nelle 
Officine Grandi Riparazioni; 

 
APPURATO CHE 

 
- come si evince dai quotidiani, l'investimento complessivo è stato sostenuto interamente 

dalla Compagnia di San Paolo attingendo a quanto risparmiato dall'allestimento della 
struttura delle OGR; 

- l'apertura di questo ospedale Covid è importante non solo per il supporto per l'emergenza 
sanitaria, ma anche perché recupera una struttura ospedaliera che doveva essere chiusa;   
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INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) in che modo si siano attivati presso la Regione Piemonte in merito alle indicazioni 

ricevute dal Consiglio Comunale sulla struttura Maria Adelaide; 
2) quali risposte siano state date in merito; 
3) se non sia il caso di insistere per rimodularlo/attrezzarlo adesso alla luce delle situazioni 

oggettive che si stanno riscontrando sul territorio torinese e non solo e considerata 
l'esiguità e l'insufficiente capacità del solo Oftalmico.           

 
F.to  Raffaele Petrarulo 


